



Costó a Oaxaca 2 mil mdp servicio de la deuda

En el ejercicio fiscal 2017 Oaxaca pagó 2 mil 26 millones 77 mil 400 pesos por concepto de servicio de deuda pública y obligaciones de pago, con recursos de las participaciones, el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas (FAFEF), recursos fiscales no etiquetados y del crédito contratado con el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras) denominado Mas Oaxaca.

De acuerdo al informe de Cuenta Pública 2017, con las participaciones estatales se pagaron 464 millones 391 mil 13 pesos, con recursos fiscales no etiquetados se liquidaron 715 millones 94 mil 768 pesos, con el crédito de Banobras se saldaron 5 millones 903 mil 679 pesos y con recursos del FAFEF se pagaron 840 millones 987 mil 940 pesos.

La deuda a corto plazo que se pagó con el Banco Interacciones ascendió a 1 mil 161 millones 211 mil 517 pesos; en tanto a largo plazo fue de 645 millones 143 mil 864 pesos.

Distribuidos de la siguiente manera: certificados bursátiles 283 millones 615 mil 66 pesos; Banobras 111 millones 224 mil 183 pesos; BBVA Bancomer 57 millones 666 mil 345 pesos; y Santander 192 millones 638 mil 269 pesos.

Las obligaciones de pago a largo plazo ascienden a 220 millones 22 mil 19 pesos.

Las obligaciones de pago y servicio de la deuda es una de las cinco variables que empresas calificadoras como Fitch Ratings considera como factores clave de calificación para determinar la calidad crediticia de entidades subnacionales a nivel global: el marco institucional, la deuda y otros pasivos a largo plazo, el desempeño presupuestal, la gestión y administración, así como la economía.

En este contexto Fitch Ratings califica con un estatus débil y una tendencia negativa al estado de Oaxaca.